



11 000 m² Beschichtung von vier Tiefgaragen mit dem ROMEX® Oberflächenschutzsystem (OS 8)

11 000 m² of coating in four underground car parks using ROMEX® surface protection system (OS 8)

DE - Aufgabe: Am Gustav-Heinemann-Ufer wurde ein ehemaliges Bürohochhaus zu einem Wohnobjekt umgestaltet, zudem sind fünf Neubauten mit Eigentumswohnungen und ein Bürogebäude entstanden. Für die insgesamt über 320 Wohneinheiten sowie Büros wurden vier Tiefgaragen mit einer Gesamtfläche von ca. 11 000 m² gebaut. Im Zuge der Ausführung benötigte die BAM Deutschland AG eine Lösung für die geforderte OS 8 Beschichtung der Tiefgaragen.

Lösung: Das OS 8 geprüfte Beschichtungssystem von ROMEX® überzeugte die Bauherren und wurde nach Prüfung für den Einbau freigegeben. Der ROMEX® Partner verarbeitete das aus der Grundierung ROMPOX® 1506OS und der Deckbeschichtung ROMPOX® 1005OS bestehende OS 8 System inkl. Linierungs- und Markierungsfarbe. Die Beschichtungsarbeiten wurden fristgerecht zur vollen Zufriedenheit der BAM durch die Euro Floor Deutschland GmbH ausgeführt.

GB - Task: At Gustav-Heinemann-Ufer a former office block was converted into a residential complex as well as the new construction of five apartments and an office building. To cater to these more than 320 residential units and offices, four underground car parks with a total surface area of approx. 11 000 m² were built. During construction, BAM Germany AG needed to find a solution for the required OS 8 coating in the underground car parks. Solution: The ROMEX® OS 8 certified coating system convinced the contractor and after testing was given the go ahead for use. The ROMEX® partner carried out the application of the primer ROMPOX® 1506OS and the topcoat ROMPOX® 1005OS to complete the OS 8 system incl. lines and marking paint. The coating work was carried out on time to the fullest satisfaction of BAM by Euro Floor Germany GmbH.

11 000 m² Beschichtung von vier Tiefgaragen mit dem ROMEX® Oberflächenschutzsystem (OS 8)
11 000 m² of coating in four underground car parks using ROMEX® surface protection system (OS 8)



OS 8 ca. RAL 7038 Achatgrau | OS 8 approx. RAL 7038 agate grey



Markierungen in ca. RAL 7016 Anthrazitgrau | Mark approx. RAL 7016 Anthracite grey



Fertige Beschichtung | Finished coating



Stellplatzmarkierung | Parking space marking



Fertige Beschichtung | Finished coating



Fertige Beschichtung | Finished coating